



Monsieur Hollande,

L'orientation qu'a pris la politique de la France ces dernières années est effrayante, elle a des conséquences dramatiques pour un grand nombre des habitants de notre région.

Vous n'aurez sans doute pas l'occasion en un si court laps de temps d'en prendre toute la mesure ; cependant nous attendons de vous une définition claire de vos orientations nous concernant du point de vue sanitaire et social.

La vie humaine ici est en grand danger et la misère y détruit des foyers. Des mesures urgentes doivent être prises afin que les populations de l'intérieur puissent vivre dans un environnement sain (mercure, or), afin que tous aient accès aux soins, à l'éducation et à la justice, ce qui est très loin d'être le cas, afin que soient abrogés ces statuts d'exception qui réduisent nos droits.

La liste des doléances serait trop longue à définir ici mais nous nous tenons à votre disposition pour vous en communiquer un certain nombre.

Par ailleurs, il est inadmissible que bon nombre de services publics y compris ceux qui représentent l'état ne donnent d'autre sens au mot accueil que celui de rejet : rien ici n'est fait pour permettre une intégration de tout un chacun dans notre République.

Espérant que cet appel sera entendu et que votre visite ne sera pas vaine, nous vous prions de croire en nos salutations respectueuses.

Sylvie Cornu
Présidente

Section de Cayenne
Tél. 06 94 42 20 77
Maison des Associations
(UAEPG)
Angle avenue Léopold Heder rue François Arago
97300 CAYENNE
Courriel : ldh.cayenne@yahoo.fr